

## SESIONES ORDINARIAS

2012

# ORDEN DEL DÍA N° 1489

### COMISIÓN DE INDUSTRIA

Impreso el día 28 de noviembre de 2012

Término del artículo 113: 7 de diciembre de 2012

**SUMARIO:** **Exposición** Internacional de la Máquina-Herramienta, Herramientas y Afines 2013, que se realizará del 9 al 13 de abril de 2013, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Bianchi (I. M.)**. (7.556-D.-2012.)

#### Dictamen de comisión

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Industria ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi (I. M.) por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la Exposición Internacional de la Máquina-Herramienta, Herramientas y Afines 2013, a realizarse del 9 al 13 de abril de 2013 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 14 de noviembre de 2012.

*Daniel Germano. – Carlos E. Gdansky. – Lino W. Aguilar. – Gumersindo F. Alonso. – Jorge M. Álvarez. – Miguel Á. Basse. – Rosana A. Bertone. – Eric Calcagno y Maillmann. – Alicia M. Ciciliani. – Luis F. J. Cigogna. – Alfredo C. Dato. – Ana M. Ianni. – Carlos M. Kunkel. – Oscar A. Martínez. – Sergio H. Pansa.*

#### Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la Exposición Internacional de la Máquina-Herramienta, Herramientas y Afines 2013,

que se llevará a cabo en la ciudad de Buenos Aires, Argentina, del 9 al 13 de abril de 2013.

*Ivana M. Bianchi.*

#### INFORME

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Industria, al considerar el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi (I. M.), cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

*Daniel Germano.*

#### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En abril de 2013, se llevará a cabo en nuestro país la Exposición Internacional de la Máquina-Herramienta, Herramientas y Afines 2013, en el predio de La Rural.

La exposición internacional permite que cientos de productores de máquinas-herramientas y de herramientas puedan encontrarse y poner allí en consideración de sus pares los principales avances en materia técnica y tecnológica sobre maquinaria.

“La feria EMAQH 2013 congregará a los principales países productores de máquinas-herramienta, recogiendo una amplia oferta representativa de la producción mundial de máquinas-herramienta, herramientas, instrumentos de medición y control, automatización y robótica, informática industrial y equipos y máquinas de elevación, elementos”.

La organización de esta exposición internacional está a cargo de la Asociación Argentina de Fabricantes de Máquinas-Herramienta, Accesorios y Afines, que fue fundada en el año 1950 con la constitución dentro de la

entonces Cámara Argentina de Industrias Metalúrgicas de la sección de Fabricantes de Máquina-Herramienta que se hallaba integrada por una decena de fabricantes de esta especialidad. Sobre este primer núcleo se constituyó posteriormente la Asociación Argentina de Fabricantes de Máquinas-Herramienta, Accesorios y Afines.

Creemos que debemos apoyar desde esta casa este tipo de iniciativas, ya que constituyen un eje central de la innovación productiva, tecnológica y económica de nuestro país. Apoyar a las empresas que producen máquinas-herramienta es sostener a los productores de las maquinarias y las herramientas de las que se

sirven otros procesos productivos para la fabricación de bienes.

Si queremos un desarrollo sostenido del mercado interno, una producción nacional que esté a la altura de las normas y los estándares internacionales en materia de calidad, debemos entonces apoyar a todas las empresas nacionales que participan en la producción de la maquinaria que sostiene el aparato productivo.

Por todo lo antes expresado es que solicito a mis pares su acompañamiento en el presente proyecto de resolución.

*Ivana M. Bianchi.*